

Cher Père Joseph,

Nous sommes tous bouleversés et comme sidérés. Nous n'aurons plus l'occasion de partager avec vous pendant quelques semaines la vie d'une paroisse, peut-être vieillissante, mais forte de sa foi et fidèle à ses origines.

Dieu avait certainement un besoin impérieux des services d'un talentueux dirigeant de chorale pour vous avoir rappelé à lui. Mais la soudaineté de ce départ nous plonge dans le désarroi.

Vous avez été pour nous un pasteur et progressivement au cours de ces 25 dernières années, vous êtes devenu un ami qu'on avait plaisir à retrouver chaque année.

Vous avez été

- un pasteur qui savait nous enseigner l'Évangile en le rendant accessible et concret par les exemples pris ou transposés dans la vie quotidienne.**
- un pasteur qui, à notre grande joie, nous apprenait avec exigence mais aussi beaucoup d'indulgence des chants magnifiques et de belles mélodies d'accompagnement.**
- un prêtre à l'écoute, aidant, respectueux à l'égard de tous, qui nous gratifiait de sa bienveillance.**
- un prêtre de ce temps, compétent dans l'utilisation des modes et outils de communication modernes.**
- un prêtre soucieux de remplir au mieux sa mission temporaire de remplacement de l'abbé Daniel.**

Vous avez été aussi

un ami réservé, au début presque timide, avec qui nous avons partagé de bons moments de convivialité en bénéficiant de votre sens de l'humour.

Cher Père Joseph, pour tout cela, soyez remercié.

Notre foi, nous aide à adoucir notre peine et nous prions le Seigneur de vous accorder une place en son royaume.

Remerciements du K.T.M